
ご意見ご質問用紙内容と教育委員会の回答・考え方

11月28日(日)開催（城東校区）

番号 ご意見ご質問用紙記載内容(原文のまま記載） 教育委員会の回答・考え方

1

ていねいにすすめて下さい。

結論ありきでなく、充分住民の意見を聞き、反映された計画づくりをして下さい。

コロナ禍がおさまりつつありますが、一度凍結して下さい

今後も、教育委員会としての考え方を丁寧に説明するとともに、地域・保護者皆様のご意見についても十分お伺いし、よ

り良い案としてまいります。

なお、このままでは、今後も学校の小規模化が進んでいくことから、将来にわたって子どもたちにより良い教育環境、教

育内容を保障していくため、適正規模・適正配置の取組を着実に進めていく必要があると考えています。新型コロナウイ

ルス感染症の今後の状況如何で、取組を凍結する考えはありません。

2

市民は納得していると思ってこんな説明会を開いてるようだが、通いやすい場所を選んで家を買ったのに、磯之上山直線

を渡って通うのはとても無理！通学時間がかかるし、見守り隊の人たちにも危険が増える！！なんで勝手に決めて、こん

な案を出して決まったように話もってくるな。

どの場にも全く出てこない永野市長もおかしい。←テレビ局は出るくせに。（岸和田城の周りのそうじ）自分が市長にな

る時の約束（こども園増やす、公立幼稚園つぶす）ができてないからあせってる風にしかとれない。今すぐやめれ。みん

な嫌ってる！！←市の役員らも具体的に言えてない。質問に答えてるけど内容うすすぎる！！！書類だけ立派やない

か！！内容うすいわ。市民の声、ほんまに聞け！！！！

現在は、実施計画（案）の段階であり、今後も引き続き、地域・保護者の皆様と話し合いを重ね、より良い計画の策定に

向けて努めていきます。

なお、児童生徒の通学の安全確保は教育委員会としても最優先事項と捉えており、今後、地域・保護者の皆様のご意見も

踏まえ、必要な対応を行います。
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